



LA TROMPETTE

Portland regrette ses lois dévastatrices sur les drogues

- Peter van Halteren
- [14/11/2023](#)

Les conséquences des lois actuelles sur les drogues à Portland, dans l'Oregon, sont si dévastatrices que même les toxicomanes souhaitent que les drogues soient à nouveau illégales, a rapporté le *Daily Mail* le 8 novembre. En novembre 2020, l'Oregon est devenu le premier État américain à légaliser la possession de toutes les drogues dures, y compris l'héroïne, la méthamphétamine et le fentanyl.

Utah, un toxicomane de 33 ans originaire de la ville, a admis qu'il ne comprenait pas pourquoi les habitants de l'Oregon avaient voté en faveur d'une telle politique.

La situation s'est aggravée. Ne vous méprenez pas, cela améliore la situation pour moi, mais ce n'est pas en nous débarrassant de la police et en nous donnant gratuitement des pipes et du papier d'aluminium pour consommer nos drogues que nous sortirons de la rue.

—Utah

Des toxicomanes partout : Lorsqu'ils se promènent dans les rues de Portland, les habitants doivent enjamber des seringues usagées, des pipes en verre brisés et des excréments humains, souvent sous les cris des toxicomanes.

Le cri que j'entends sans cesse dans le centre-ville de Portland est le suivant : « Il y a cette personne qui utilise du fentanyl devant mon enfant » ou bien « Je suis dans un parc et cette personne est clairement en difficulté. »

—Aaron Schmutz, dirigeant d'un syndicat de police

Or la police ne peut pas faire grand-chose pour améliorer la situation : elle n'est pas autorisée à fouiller les toxicomanes, et encore moins à confisquer leurs drogues.

Regrets amers : Les sondages montrent qu'une majorité d'habitants de Portland souhaite revenir sur la loi, connue sous le nom de *Measure 110*, en raison de ses effets catastrophiques sur la ville.

- Les surdoses accidentelles mortelles dans la région ont augmenté de 500 pour cent au cours des quatre dernières années.
- Les crimes violents ont augmenté de 413 pour cent entre 2019 et 2022.
- Le nombre de sans-abri a augmenté de 29 pour cent par rapport à 2022.

Il semble qu'après près de trois ans au cours desquels le centre-ville de Portland, autrefois attrayant et dynamique, s'est transformé en un enfer couvert de tentes où la criminalité est en hausse, la toxicomanie est endémique et les comportements sont maniaques, le reste de la ville a finalement accepté que l'expérience de la décriminalisation a échoué de façon spectaculaire.

—Tom Leonard, journaliste au *Daily Mail*

La guerre contre la drogue : De plus en plus de gouvernements occidentaux décriminalisent la consommation de drogues, affirmant que les conséquences juridiques des drogues empêchent les toxicomanes de chercher de l'aide. Cependant, chaque cas prouve que l'assouplissement des lois sur la drogue entraîne une *augmentation* significative de la consommation de drogues, ainsi que d'innombrables autres conséquences destructrices pour la société.

L'Amérique est en train de perdre la guerre contre la drogue. Pourtant, il existe une solution simple : respecter la loi de Dieu. Dans sa brochure *No Freedom Without Law (Pas de liberté sans loi, uniquement disponible en anglais)*, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, écrit :

Le problème n'est pas la loi, c'est nous. Nous devons changer et nous conformer à cette loi. Nous devons remplacer la méchanceté de nos cœurs par la justice de Dieu en gravant la loi de Dieu sur notre cœur !